

# 9月あかぐみだより

～ 2学期始まりました！～

就学前教育カリキュラム<知・徳・体>

知…言語、思考、創造

徳…人と関わる力、規範意識、生命の尊重

体…運動、基本的な生活習慣、健康・安全、食育

2学期が始まり、1か月が過ぎました。少しずつ園生活のリズムも戻ってきた子どもたちは、元気いっぱい遊びを楽しんでいます。9月中も気温の高い日が続き、園庭あまり遊ぶことはあまりできませんでしたが、お部屋やリズム室でたくさん遊びました。

今、あか組の子どもたちは、イメージを膨らませながら、体を動かす気持ち良さを感じたり、遊びに必要なものをつくったりして楽しんでいます。

10月には、初めての運動会があります。運動会に向けて練習するのではなく、日々の保育の中で遊びを積みあげ楽しんできたことや、体を動かしたり、ルールを守ったりする姿を見ていただきたいと思います。

バス工場！自分でバスの色を選んで、ペイントをして、自分だけのバスができました！どんどんバージョンアップもしています。

そーっとね！



タイヤつけて速く走るかな



運転、上手になってきました！



運転手がいっぱい(笑)

動物園に出発！



交通事故しないよ



おサルさん！果物どうぞ！

おサルさんの好きなバナナ！



おいしいみかん！

おサルさんどうぞ！



もっと高くしたい！

落とし物を届けに来てくれたそら組さんに駆け寄っていました



崩れて悔しい…でも、また挑戦！心が強くなります！

喧嘩はよくない…と思われますが、この時期にしっかり自己表出をしたり、自分の気持ちと同じように相手にも気持ちがあることを知ったりすることが大切です。互いの気持ちを聞き、その都度、橋渡しをしています。また、じっくり一人で遊ぶことも大切です。

2学期になり、自然と友達のいいところをほめたり、苦手なおかずを食べたら拍手をしたり、友達の存在を大切にする姿がよく見られるようになりました。

子どもたちは、生活や遊びの中でいろいろなことを感じて成長しています。